



## 大いに盛り上がった体育祭!!

こんにちは、生徒会です。今回は10月11日（金）に行われた体育祭を取り上げてみました。今年の体育祭は好天に恵まれ、すばらしい体育祭日和となりました。体育祭のテーマ『昇華』～昇り続ける華やかな未来へ～のもと、全校生徒が一丸となって種目に取り組み、みんなが楽しんだ思い出に残る体育祭となりました。3年生による「城南パフォーマンス」は本番に向けて何度も話し合い、練習を重ねてきた成果が遺憾なく発揮され、生徒の思いが来場者の心に伝わるパフォーマンスになったことと思います。1・2年生の集団演技も3年生の「城南パフォーマンス」に勝るとも劣らない内容でした。生徒の生き生きとした表情がとても印象的でした。なお、結果は下記の通りですが、生徒全員が悔いのないパフォーマンスを披露できたと思います。

来月は収穫祭が行われます。全校生徒の協力のもと、来場者も含めてみんなが楽しめる収穫祭にしてほしいものです。

令和6年度体育祭結果		
団体総合の部	1位	2回
パネルの部	1位	1回
城南パフォーマンスの部	1位	4回

### 【集団演技（上・中段：3年、下段左：2年、下段右：1年）】

